
 

 SAKAI NAKA ROTARY CLUB

2023年 6月15日(木) 

▲
 

第 回例会 

４つのテスト －言行はこれに照らしてから－ 

１．真実かどうか   ３．好意と友情を深めるか 

２．みんなに公平か ４．みんなのためになるかどうか 

2022－2023年度 クラブテーマ 

 『堺中ロータリークラブの 

     輝かしい未来を想像しよう  』 

2022～2023年度 Nｏ37 
       
会員卓話  富田会員 

 

次週の例会 6月22日の例会は 

    会長・幹事退任挨拶 

                 
    

   

   

ガバナー（第2640地区）   

会 長  

幹 事 

ク ラ ブ 会 報 委 員 長 

ク ラ ブ 会 報 副 委 員 長 

 森  本  芳  宣 

 富  田  康  則 

 柿  木  大  造 

 松  本  恭  宣 

 竹  内  伸  雄 

＜堺中ロータリークラブ＞ 

創  立 1991.4.9 

例会日 毎週木曜日 午後6時30分 

例会場 〒599-8273 大阪府堺市中区深井清水町1351-3 

      アンジェリカ・ノートルダム内 

事務局 〒599-8237 堺市中区深井水池町3194 ﾛｲﾔﾙﾊｲﾂ深井106号 

      ＴＥＬ 072（279）9074  FAX 072（279）9094 

      E-ｍａｉｌ sakainak@d2.dion.ne.jp 

      ＵＲＬ http://www.sakainaka-rc.org 

姉  妹 台中西屯ロータリークラブ（台湾）平成 5年 5月締結 

ク ラ ブ 耽羅ロータリークラブ     （韓国）平成18年 3月締結 



点 鐘 

ソ ン グ 

お 客 様 紹 介 

 

出 席 報 告 

 

 

 

会 長 の 時 間 

 

委 員 長 報 告 

●教村さん27年にわたり色々とお世話にな 

 りました。ありがとうございます。 

 

●ニコニコ 

 

●ニコニコ 

 

●教村様長い間とりあえずありがとうござ   

 いました。まだまだお世話になります。 

 

●教村さん、長い間ご苦労様でした。 

富 田 康 則 

 

 

柿 木 大 造 

 

竹 内 伸 雄 

 

山 本 悦 司 

 

 

出 口 み ど り 

●ニコニコ 

 

●ニコニコ 

 

●ニコニコ 

 教村さん長年ありがとうございました。 

 

●教村さん、お世話になりました。いつ   

 までもお元気で 

 

●ニコニコ 

ニコニコ17,000円 累計571,002 円  / 一般寄付17,000円 累計571,000 円  ＳＡＡ間下敦司 

木 下 和 美 

 

大 西 耕 治 

 

辰 巳 浩 之 

 

 

間 下 敦 司 

 

 

根 来 隆 志 

第1436回 2023.6.8(木) ＳＡＡ 大西耕治 

会 長  富田康則 

「手に手つないで」「われは海の子」 

 

 

会員総数１９名 出席免除２名 

前々前回(５月１８日) 

修正出席率７０．５８ ％ 

 

会 長 富田康則 

 

 

    

 

    

柿木幹事 

○例会変更のお知らせ 

  該当クラブ無し 

 

会員増強部門  石川博一 

奉仕部門     大西耕治 

奨学部門     代理 柿木大造 

親睦活動部門  山本悦司 

クラブ広報部門  竹内伸雄 

 

Ｓ Ａ Ａ   間下敦司 

会  長  富田康則 

 

 

幹 事 報 告 

 

 

 
クラブアッセンブ

リ ー 下 半 期 報 告 

 

 

 

 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

点 鐘 

 

 

 皆様もよくご存じかとおもいますが、長い間事務で頑

張っていただきました教村さんが例会に来られるのが

最後ということで、非常に寂しい限りではあります。

我々が何を聞いても、しっかり教えていただける、とて

も頼りになる、頼もしい存在でした。 

 教村さん自身の人生といいますか、これからの色々

な事をやっていくであろう中で、いつまでも引き止める

のも良くないので、本年度の末をもって退職される事

になりました。 

 今まで関わってきた堺中のロータリアン達もとても感

謝していると思います。これからは自由な形で堺中RC

に遊びに来ていただきたいです。 

 27年間ありがとうございました。 



 

今年度は、３８回の例会でした 

 
 

■ 会員増強部門   代理  柿木幹事 

 退会防止に努める。 

  地元に根差して勧誘、職域でのネットワークの活用など新たな視線で堺中RCの活動をアピールし 

  増強につなげたい。 

  増強促進をゴルフに限らず、あらゆる方面に向けて活動していきたい。 

 
  

■ 奉仕部門  大西委員長 

  コロナ禍で、社会奉仕をどのような形で実施ができるか模索中でしたが、昨年からさまざまな実 

  施をする事ができました。 

  昨年の11月、3年ぶりに献血活動を実施をしまして、今までなかなかポスターの掲示等ができな 

  かったときにも、商店会の会場の方にもお願いをさせていただいきポスターの掲示等の協力をし 

  ていただく中で、少し心配はありましたが、たくさんの方に献血に来ていただくこともできまし 

  た。 

  2月には、卒業生の激励食事会フルコースマナー講座も実施ができました。 

  また、啓発活動で盲導犬の入所式の参加、日本ライトハウスの所長の赤川様にも来ていただき 

  まして、外来卓話という形で盲導犬の様々な所作等を教えていただくことができました。 

  3月5日には、子ども未来フェスタで盲導犬の啓発活動と、市民の交流ブースをお借りしての活動 

  もできてます。盲導犬の取り組みについては、これからも行っていけたらというふうに思ってま 

  す。 

 

■ 奨学部門委員会  代理  柿木幹事 

 特別寄付10,000円を11月に実施。ポリオ・プラスは前期のみ。 

  地区から財団年次寄付は一人当たり200＄～180＄の協力をお願いされていました。 

 
  

■ 親睦活動委員会  山本委員長 

  活動方針としまして、会員家族を含めて相互の理解・親睦を深めていく活動をしたいとなってお 

  り春の家族会、秋の家族会、クリスマス例会等々を推し進めるのと同時に、会員誕生、ご婦人誕 

  生のお祝いを記念品という形でさせていただいておりました。 

  ただ、皆さんもご存じのとおり、来年に関しては、会員数がかなり減少します。これは否めない 

  事実です。当然、入ってくる費用、会費部分の重当できる金額も減少します。それに対して、堺 

  中を健全に運営し続けていくための方針の一つとしまして、次年度の誕生日の記念品等の贈呈に 

  関することは中止とさせていただきます。 

  中止になる部分もありますが、今後もいろんなことを企画していきたいと思います。ただその参 

  加費の頭数割り、等分割りでできるだけ集めるようなものを企画して、実行していけたらと思い 

  ます。 

  皆さん協力のもとでしかできませんので、よろしくお願いいたします。 

 

■ クラブ広報部門  竹内副委員長 

 例会が実施された月初めには雑誌部門として「ロータリーの友」の気になる記事を披露させて頂 

  きました。 

 ロータリーの友へ投稿できるような奉仕活動については、他クラブを参考にしながらという点で 

  財政等の課題がある中では努力していたのではないかと思います。ただ結果が出るのには時間が 

  かかると感じます。次年度も引き続き頑張りましょう。 



 
 

本日の例会プログラム 
第1437回 2023.6.15  ＳＡＡ委員長 大西耕治   

 

 

 

 

  

 

       

 

 

 

 

会 長  富田康則 

「四つのテスト」「雨降りお月さん」 

 

 

 

会員総数１９名 出席免除２名 

前々前回(５月２５日) 

修正出席率５８.８２％ 

 

会 長 富田康則 

 

 

点 鐘 

ソ ン グ 

 

お 客 様 紹 介 

 

出 席 報 告 

 

 

 

会 長 の 時 間 

 

委 員 長 報 告 

○例会変更のお知らせ 

  ■堺おおいずみRC 

    6/28→定款による休会 

  ■堺清陵RC 

    6/22→同日 最終例会 

             「木曾路」宿院店 

富田会員 

 

 

 

Ｓ Ａ Ａ   大西耕治 

会  長  富田康則 

 

 

幹 事 報 告 

 

 

 

 

 

会 員 卓 話 

 

 

 

Ｓ Ａ Ａ 報 告 

点 鐘 
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理事会開催 ― 23 学年度から 9 人増の 889人採用 ―  

6 月 5 日、第 39 回理事会が都内会場にて開催 され、全国から理事 27 人、監事 2 人が出席しま した。 今回の理

事会では、議長 の若林紀男理事長の進行 の下、主な議案として、 2024 学年度奨学生採用 数、2024 学年度募集

要項、 2023 年度事業計画案、資 産運用方針案、収支予算案などが審議されまし た。これらの議案は各担当理事、

事務局長から の提案説明を経て、すべ て原案通り承認されまし た。これにより、2024 学 年度の奨学生採用数は、 

前年度から 9人増加の 889 人（枠）とすることなどが 決定しました。  

寄付金速報―今年度の寄付実績は 6 月 30 日(金)まで―  

5 月までの寄付金は 前年同期と比べて 6.6 ％ 増 （ 普 通 寄 付 金:1.2％減、特別寄付 金 :10.5 ％ 増 ）、 約 8,080 

万円の増加とな りました。今年度予算 の普通寄付金 4 億 1 千 万円までは、残りあと 290 万円ほど。特別寄付 金 8 

億 7 千万円は既に 3,000 万円超えで、今年 度分の予算達成は確実となりました。ご寄付を いただきました皆さま

に、心より感謝申し上げ ます。尚、今年度の寄付実績は、普通寄付金・ 特別寄付金ともに 6 月 30 日（金）までに当

会 銀行口座に入金記帳された分までとなります。 日程に余裕をもってご送金ください。  

公益財団法人ロータリー米山記念奨学会マンスリーニュース より 


